

Communiqué FFE - 16 Novembre 2020



CAVALIER SOLIDAIRE:

la FFE réactive sa chaîne de solidarité pour contrer la deuxième vague.

Fin mars dernier, la Fédération Française d'Equitation (FFE) lançait une campagne nationale sous l'appellation « Cavalier solidaire » pour récolter des fonds au profit des 6 500 poney-clubs et centres équestres sévèrement impactés par la crise du Covid-19.

Pendant six mois, c'est un véritable élan de solidarité qui s'est emparé de l'ensemble des acteurs du monde du cheval et de ses partenaires, tous touchés par la survie des clubs et de leurs équidés et sensibilisés par une campagne largement relayée dans les médias, sur internet et les réseaux sociaux. Arrêtée le 30 septembre, Cavalier solidaire a mobilisé 5 613 donateurs de tous horizons et récolté 1 305 972 euros.

Face à la deuxième vague de l'épidémie, la FFE vient de réactiver Cavalier solidaire en collaboration avec la plateforme gratuite helloasso.com. Avec toujours le même objectif : aider les clubs de France à faire face aux difficultés financières engendrées par la dégradation de la situation sanitaire.

A la différence de l'opération de mars qui proposait deux options de dons, les donateurs affectent désormais un montant libre au club de leur choix. Ce soutien financier permet non seulement d'aider le club concerné et au donateur, de bénéficier d'une réduction fiscale. Les dons sont versés directement aux clubs dans la semaine de la donation.

Pour faire un don: https://www.helloasso.com/associations/federation-française-d-equitation/collectes/cavalier-solidaire-2

CONTACTS PRESSE

FFE Communication - Sophie Aujard (+33 254 944 678) communication@ffe.com **Agence Consulis - Véronique Gauthier** (+33 672 770 600) **& Valérie Bleys** (+33 786 615 546) agenceconsulis@gmail.com

FÉDÉRATION FRANÇAISE D'ÉQUITATION - FFE.COM











